

## POUR QUELQUE CHOSE DE NOUVEAU!

Bon lundi matin sous la grâce de Dieu,

Jérémie 1 :10c nous laisse une véritable raison de vivre dans l'espérance : ***Yahweh dit à Jérémie : et tu planteras et bâtiras quelque chose de nouveau.***

L'Éternel parle avec son prophète. Il l'a d'abord rassuré dans son identité et l'a arrêté dans sa discussion négative face à ses incapacités et lui promet d'être avec lui et de le protéger dans la mission qu'Il veut lui confier.

***... Et l'Éternel étendit Sa main et toucha la bouche de Jérémie et lui dit : Maintenant, Je vais mettre mes paroles dans ta bouche (vs9). Vois, aujourd'hui, Je t'ai donné une grande autorité sur les nations et les gouvernements; pour déraciner, démolir, pour détruire et démanteler. Et, tu planteras et construiras quelque chose de nouveau. (vs 10).***

Réalisons pleinement que nous ne pouvons détruire le monde des ténèbres sans la Parole de Dieu mise dans notre bouche, car c'est Sa vérité qui est une épée à deux tranchants (machaira). Là est toute mon autorité ***car là où est l'Esprit du Seigneur, là est la liberté*** (2 Corinthiens 3 :17)

Cette autorité est sur nous pour agir sur les nations et les gouvernements pour **déraciner** (arracher le mal qui a été semé), **démolir, détruire** (tout ce qui séduit les yeux), **démanteler** (tuer les mensonges et les conspirations qui sont nourris par les ténèbres). ***Alors, tu pourras planter et bâtir quelque chose de nouveau*** (vs 10)

C'est à nous croyants de prendre notre autorité sur l'influence de ce monde et nous pourrons amener le Royaume de Dieu bien réel.

Que Dieu touche notre bouche et mette Ses paroles dans notre bouche !

Avec toute mon affection,